

MADRID - VIVIENDA MADRID

Alcobendas recibe 4,2 millones para renovar 200 viviendas del casco histórico

Alcobendas, 17 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas recibirá 4,2 millones de euros para rehabilitar en los dos años próximos 200 viviendas de su distrito Centro, tras un acuerdo suscrito con la Comunidad de Madrid y por el que la ciudad podrá, además, eliminar las barreras arquitectónicas del casco histórico.

El vicealcalde y concejal de Urbanismo de Alcobendas, Miguel Ángel Arranz, suscribieron el convenio el lunes con el consejero de Vivienda, David Pérez, quien firmó acuerdos similares con otros 22 municipios de la región.

En el caso de Alcobendas se van a rehabilitar 200 viviendas del distrito Centro cuyo estado de conservación es “desigual”, por lo que reformarán aquellos edificios que necesitan “una adaptación funcional” para solucionar su "déficit" de accesibilidad, estanqueidad, aislamiento térmico y puesta a punto de servicios generales.

También se emprenderá una segunda línea de actuación con la rehabilitación integral de edificios en un estado de conservación de “inminente ruina”.

Otra de las acciones que contempla este plan es la supresión de barreras arquitectónicas en las calles Ruperto Chapí, Zaporra, Isaac Albéniz y Lugo, y una serie de obras para la mejora de la eficiencia energética y sostenibilidad de esas 200 viviendas y los edificios públicos de la ciudad. Asimismo, se llevarán a cabo “pequeñas acciones de mejora” del entorno urbano, concretamente en pavimentación, jardinería, infraestructuras, instalaciones, abastecimiento de agua y suministro eléctrico, así como alumbrado, recogida de residuos y telecomunicaciones.

Este convenio se financiará con fondos aportados por el Ministerio de Fomento, la Consejería de Vivienda y el propio Consistorio de Alcobendas, ante lo cual el concejal de Urbanismo manifiesta que “es muy importante la colaboración y la lealtad institucional” entre administraciones.